

## Gute Ideen für Senioren

Dienstleistungszentrum  
für Themen rund ums Altern

Das Altern hat gute Seiten: In der Kobergerstraße ist man ihnen auf der Spur und hat dafür ein neues Zentrum für altersgerechte Dienstleistungen (ZAD) gegründet. Jetzt wurde es eingeweiht.

Ein Ingenieur hat eine super Idee für ein Produkt. Das heißt noch lange nicht, dass es einen (älteren) Kundenkreis auch wirklich erreicht. „Ingenieure haben so ihre eigene Lebenswelt“, sagt etwa Frieder Lang, Chef des Instituts für Psychogerontologie an der Uni Erlangen. Neues müsse gut erklärt werden, Dienstleistungen akkurat auf die Nutzer abgestimmt sein. Also gelte es, Alt und Jung ins Gespräch zu bringen.

Genau dabei wollen die Expert(inn)en des ZAD helfen. Mit von der Partie in dem vom Fraunhofer-Institut und der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg getragenen Zentrum ist auch das Institut für Wirtschaftsinformatik. Wissenschaftler sollen dort für individuelle Konzepte sorgen.

Doch nicht nur die Industrie soll von dem Zentrum, das im renovierten Altbau des Finanzamts Nord untergekommen ist, profitieren. Auch Ratsuchende können hier erfahren, ob ihr Gedächtnis gut funktioniert, wie sie sich vor Alzheimer schützen und ob sie noch gut Auto fahren können. c. s.

@ [www.zad-nuernberg.de](http://www.zad-nuernberg.de)